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10⽉例会（講義及び体験授業：地域の「ちから」「ふくし」について） ）
⽇時：2019年10⽉15⽇(⽕) 19:00〜
場所：KTXアリーナ
講師：江南市社会福祉協議会

社会福祉⼠ 鈴⽊秀明 ⽒
社会福祉⼠ 伊藤光洋 ⽒

担当：交流結束委員会
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皆さんは、私⽣活においてたくさんの⽅に助けら
れて⽣活していると思います。家庭や町内のことは
家族それぞれの役割を果たし、また仕事においても
現場仕事から事務仕事であったりとそれぞれの役割
をしてけれる⼈たちに助けられてこそ、⾃分の役割
や仕事をすることができています。ですが、私たち
はその⽀えとなってくれている⼈達の気持ちを常に
考えながら⽣活できているでしょうか。相⼿の⽴場
に⽴ったとき、相⼿の考えや気持ちが⾒えてくるも
のだと思います。本例会では、その相⼿の⽴場にな
って考えるという視点をもって臨んでいただければ
、多くの気づきを得ることができると思います。

私達が普段あたりまえに過ごしている毎⽇も、障
がいを持った⽅の⽴場や視点に変えることにより、
普段意識が及ばない部分に実は⼤きなハードルが存
在することに気がつきます。本⽇は、地域の「ちか
ら」「ふくし」について講義いただき、私達の⼼の

今回は江南市社会福祉協議会から社会福祉⼠の鈴
⽊秀明⽒と伊藤光弘⽒にお越しいただき、講義いた
だきました。社会福祉協議会は市⺠、⾏政と⼀緒に
地域福祉活動を⾏なっており、災害時のボランティ
アのコーディネートであったり、障がいを持った⽅
の⽣活相談、⽣活困窮者のお⾦にまつわる相談など
をされているそうです。全ての国⺠が社会で幸せに
暮らすことについて深く考えさせられる講義となり
ました。
ボッチャは、ヨー
ロッパで⽣まれた障
がい者のために考案
されたスポーツで、
パラリンピックの正
式種⽬になっていま
す。ルールはカーリ
ングに似ていて、
⼦供からお年寄りまで、誰でも楽しめるスポーツで
す。委員会ごとの対抗戦でしたが、地域活性委員会
が⾒事に優勝しました。

会⻑挨拶⼊川信夫

委員⻑趣旨説明 ⽥⼝学

講義・ボッチャ体験

ノーマライゼーション意識を⾼めたいと思います。
地域のまた、パラリンピック競技でもある「ボッチ
ャ」を体験していただき、⼼⾝ともに気づきの場と
していただきたいと思います。

⽩い⽬標⽟に近かったのは⾚⽟？⻘⽟？



江南商⼯会議所⻘年部 広報・渉外委員会
〒483-8223江南市古知野町⼩⾦112
tel.0587-55-6245 fax.0587-54-9141
URL http://www.konan-yeg.com/

編
集
・
発
⾏

ＯＮＥＵＰ！１1⽉号 発⾏⽇：2019年11⽉19⽇（毎⽉第3⽕曜⽇）
担当記者：鈴⽊馨、河原⾼顕
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案内：１２⽉例会

facebook（会員限定）にて写真・動画の活動報告をしています。
登録⽅法は担当鈴⽊馨または各委員⻑まで

報告：江南産業フェスタ
場所：すいとぴあ江南
⽇時：11⽉ 9⽇(⼟) 8:15〜17:00

10⽇(⽇) 8:15〜17:00
担当：地域活性委員会
内容：五平餅、わたあめ販売

場所：江南商⼯会議所 １階ホール
⽇時：12⽉17⽇(⽕) 19:00〜
講演：ミスユニバース公認講師が教える

信頼を勝ち取る印象⼒と発信⼒！
講師：佐藤 まみ ⽒
担当：広報・渉外委員会
※服装については⾃由としますが、節度ある服装で
ご参加ください。

場所：ハニービート
時間：21:20〜23:00
登録：5,000円
出⽋席の回答は

12⽉2⽇(⽉)までに必ず
事務局(⼩松)へ御連絡下さい。

懇親会

出向者の集⼤成でもある愛知県YEGDAYが常滑の
地で盛⼤に開催され、江南YEGからは４２名のメン
バーで参加してきました。江南YEGから出向してい
る副会⻑伊藤準さん、研修委員会の桑⼭弘好さん、
⼭之城喜朗さん、交流委員会の兼岩寛英さん、広報
委員会⼤野智也さんが会場で迎えてくれました。
会場はセントレア空港内の施設を使⽤し、eスポ
ーツのビジネス講演、企業交流会、滑⾛路の⾒学と
⼤規模なものでした。単会対抗のeスポーツ⼤会で
は、惜しくも勝ち進むことはできませんでしたが、
童⼼にかえって楽しむことができました。
⼤懇親会では、名産品を紹介するブースを出店し
、江南の銘酒「勲碧」を紹介しました。⾷事も常滑
の海産物をつかった料理が並べられ、会場に回転寿
司の設えも⽤意いただきました。
約半年にわたり、この⽇のために準備いただきま
そいた出向メンバーのみなさん、⼤変お疲れ様でし
た。

天候にも恵まれ、２⽇間で五平餅１９００本、わた
あめ６６０個を販売することができました。参加い
ただいたメンバーの皆さん、⼤変お疲れ様でした。
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させて頂く⽴場になりました。いままでの景⾊は
とは全く違い、⼼⾝ともに気が引き締まりまる思
いです。これも、家族をはじめ、出会った⽅々のお
蔭でここまで成⻑出来たと感謝しております。今ま
で以上に、次の教えを胸に精進したいです。

四摂法(ししょうほう)
「布施」⼈に施すこと。物でも⼼でも惜しみなく

、分かち合える事です。
「愛語」優しい⾔葉、思いやりの⾔葉。

⾔葉⼀つで、相⼿を⽣かす事が出来ます。
「利⾏」⾃らの利を思わず、⼈の為に尽くす。

ボランティアなどです
「同事」相⼿と同じ⽴ち場になって物事を考えて

⾏動する。

今後も、式の⽇の思いを忘れることなく、感謝
の気持ち、思いやり、慈しみの⼼を⼤切にし出会
うものすべての事に穏やかに接したいものです。

当⼭は、四七五年続く曹洞宗の寺院であります。
去る、六⽉⼀⽇、⼆⽇に晋⼭式を厳修しました。
禅宗寺院は⼭号（当⼭は⼀⾒⼭）を持ち、寺院を
⼭とも⾔うため「⼭に晋む式」と書き「晋⼭式」
と⾔います。簡単に⾔いますと住職に就任する時の
儀式です。当⽇は、六⼗名の御寺院様の御尽⼒を賜
り無事円成することができました。
また、当⽇まで先輩後輩、同級⽣が⼆年前から
⼀丸となり準備をしていただき、仲間の有難さを痛
感できる期間でした。
⻘年部の皆様も様々な経験を積み、代表に就任
した際は、どの様な⼼境だったでしょうか？私は
晋⼭式までは、両脇で法要を勤めてまいりました
がこの式から導師となり中⼼に⽴って法要を勤め

河原⾼顕(広報・渉外委員会）

初⼼忘るべからず

⾄りました。その時、先輩の⽥中さんがわたくし
⽥中にアドバイスしてくださいます。⾼い買い物な
ので悩んでいた⽥中に⽥中さんは親切にもお付き合
いくださると、その時⽥
中さんは悩む⽥中の背中
を押しますポーン。⽥中
は⽥中さんの後押しによ
って抜け出せない沼へと
沈んでゆきます。これが
カメラ沼か。タナカメラ
か。こうして私はカメラ
の魅⼒に半ば取り憑かれ
、奥村⼭岳部に参加して
はお写真の腕を磨く様に
なりました。

１０⽉より、皆様の仲間になりました。格式⾼
い江南商⼯会議所⻘年部様に⼊会のお許しを頂け
たことが、私の本年⼀番の収穫です。有難うござい
ます。
最近、趣味事としてお写真に凝っています。私は
元々動画編集に携わっておりまして、アマチュアで
ございますが最近になっては度々皆様よりご依頼を
頂いて作成に勤しんでおります。が、年々⾃らの要
求が増す度クオリティを求めて⾏きついたのが素
材の質でありまして、お写真⼀枚の画質もいっぱし
のカメラで撮ったらどんなにか良かろうと考えるに

⽥中潤（研修親睦委員会）

⽥中とお写真

北アルプスを縦⾛する⽥中さん

出来ないことも多々。それならば、平⽇に⼀時間
早く起きて作業をすれば…と思うも⽬が覚めれば
ギリギリの時間。それでも、最初の⼤根はビギナー
ズラックか⽴派なものが出来ました。すっかり気を
よくして、数を増やしたものの⼆回⽬は⼿のひらサ
イズとなりました。
最近、発芽や害⾍の発⽣には⽉の満ち⽋けが関
連するという情
報を得ましたの
で今度は⽉齢を
みて作業をして
みようかと…早
く起きる事が出
来たらば。

「起(た)てる農夫は座せる紳⼠よりも尊い」とい
う⾔葉もあるようですが、テレビの前でゴロゴロし
ているよりはと、家庭菜園をやっています。きっか
けは、会社の駐⾞場として畑を借りた事。借りる条
件として「畑全体の草の管理を」との事で、ただ草
を刈っているだけでは⾯⽩くないので家庭菜園を
はじめました。
夏の作業のために空調服を買い、膝パットを付
け、背には遮光シート。完全に形から⼊るタイプで
す。そして知識はネットからと完全に頭でっかちで
す。「週末にはあの作業をしよう、次は何を植えよ
う」と思いは募りますが、所⽤や天候不良で作業が

⻘⼭英明（交流結束委員会）

家庭菜園

1回⽬の⼤きい⼤根と、2回⽬の⼩さい⼤根

⽇々を綴る 仕事、家庭、趣味、ｅｔｃ...
江南ＹＥＧメンバーの⾃由なエッセイ
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エッセイの投稿を募集しております（タイトル、⽂章500字以内、写真１枚とそのコメント1⾏）


